

Auer Jacob  
SP / Grüne  
Obstgartenstrasse 3  
9320 Arbon

## Einfache Anfrage

### "Wassertemperatur Schwimmbad Arbon"

Besonders in der Vor- und Nachsaison ist die Wassertemperatur im Schwimmbad immer wieder zu tief für Sport und Vergnügen. Die Wärmelieferung von den Motorenprüfständen der FPT ist zurückgegangen. An Wochenenden oder über Feiertage bleibt sie ganz aus. Eine Beheizung durch ein ökologisches System wäre wünschenswert.

Nun ist bekannt geworden, dass Arbon Energie das Seewasserwerk erneuert. Dabei könnte eine ökologische Beheizung der Badi miteinbezogen werden, sei dies durch eine Wärmepumpe für Seewasser oder Tiefengrund oder durch eine Wärmespeicheranlage auf dem Dach des neuen Gebäudes.

Dazu bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Stadtrat mit mir der Meinung, dass eine ökologische Beheizung des Schwimmbadwassers zu einer Attraktivitätssteigerung unserer Badi beitragen würde?
2. Teilt der Stadtrat die Meinung, dass damit die Trainingsbedingungen für die Schwimmer\*innen und Wasserballer\*innen wesentlich verbessert werden können?
3. Ist der Stadtrat bereit, zusammen mit Arbon Energie verschiedene Möglichkeiten einer Badewasserheizung zu prüfen?
4. Ist der Stadtrat bereit, mit der Genossenschaft Hallenbad über eine allfällige Mitfinanzierung eines entsprechenden Projekts zu prüfen?

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung der Fragen.

Arbon, den 29.06.2021

Jacob Auer